Secuestradas, drogadas, golpeadas y quemadas.

En 2022 la ONG pakistaní «Voice for Justice» presentaba un informe sobre las conversiones forzadas a niñas, jóvenes y mujeres, especialmente cristianas, al islam. Pakistán es uno de los países con más persecución de cristianos en el mundo. En este país podemos contabilizar secuestros, violaciones y asesinatos de cristianos desde hace dos décadas. El informe "toma en consideración 100 casos de secuestros, conversiones forzadas, matrimonios forzados y precoces de niñas y mujeres pertenecientes a la comunidad cristiana en todo Pakistán, ocurridos entre enero de 2019 y octubre



Sunaina James

de 2022. Según datos, el año 2021 registró 42 casos y mostró un gumento en el número de casos notificados. formalmente en 2019 (27) y 2020 (12). El mayor número de casos totales, el 86%, se registran sólo en la provincia de Punjab. El informe muestra a menores cristianos como Zarvia Parvaiz, Saba Nadeem, Chashman Kanwal y Sunaina James, víctimas de conversiones forzadas. Zarvia Parvaiz reveló que había sido "drogada, violada, golpeada con un palo, quemada con cigarrillos". Del mismo modo, Saba Nadeem declaró que "fue secuestrada y vio<mark>lad</mark>a, y el agresor tomó su huella digital en el certificado de matrimonio y la convirtió (islam) por la fuerza contra su libre voluntad". Estas historias dan testimonio del trato inhumano al que se someten a las niñas y mujeres secuestradas, con impunidad generalizada. El informe señala que el 61% de las niñas fueron secuestradas antes de cumplir los 16 años, pero a menudo se falsifica su edad para evitar la condena penal de sus secuestradores. SIT España ha tomado contacto de esta gran problemática directamente. Las familias, especialmente padres y madres, pagan el viaje a sus hijas para que inicien vida en otros países que gocen de una verdadera libertad religiosa antes de ser secuestradas o hechas cautivas.

Peticiones y oración

Por todos los creyentes de todas las religiones y gente de buena voluntad del mundo, para que sepamos respetarnos en libertad, ser solidarios unos con otros superando diferencias y convivir en paz...

Por todos los cristianos de Pakistán, especialmente por todas aquellas jóvenes que han sido secuestradas, violadas y arrancadas del amor de sus familias y de su propia fe (Zarvia, Saba, Chashman y Sunaina), para que el perdón y la misericordia de Dios repare sus corazones destrozados por tanto pecado e inhumanidad...



Por los que viven con la esperanza y la fe sólo puesta en Dios en lugares de persecución y cautiverio, para que sigan confiando en Dios encarnado y entregado como un gran regalo a toda la humanidad, para así lograr la salvación de todo hombre y mujer...

Por las autoridades de Pakistán, impasible a veces con los causantes de tanto mal a niñas menores y mujeres indefensas, para que el bien y el recto obrar sean la guía de sus decisiones, y no las ideologías destructivas, el nacionalismo ciego, la prepotencia religiosa o el rechazo al que es diferente...

Gracias, Señor, por haberme llamado a servir gratuitamente, a dar mi tiempo, mi energía y mi amor a quienes sufren por difundir tu Reino. Aquí estoy, Señor, envíame. Dispón mi mente y mi corazón a escuchar sin prejuicios, a servir hasta las últimas consecuencias. Envíame, Señor, a pesar de que yo también soy débil; así comprenderé que eres Tú nuestra fuerza y mis hermanos perseguidos y encarcelados descubrirán tu rostro en mi presencia discreta. Envíame, Señor, y así comprenderé que la mayor felicidad está en servirte en los que sufren cautiverio. Amén.

Si quieres recibir este material por e-mail, mándanos tu dirección a infositrinitaria@gmail.com

Casa de la Santísima Trinidad, Ribadavia, 2, 28925 Alcorcón, Madrid

Más información en la Web SIT General: www.sit-general.com/intencion-del-mes-sit-espana Donativos cuenta SIT España, Orden Stma. Trinidad: ES24 0182 4003 1802 0163 2342





